



SÍNTESIS DE LA JORNADA 25 DE OCTUBRE DE 2024

Con una audiencia de más de 40 asistentes, se desarrollaron las actividades el día 25 de octubre en un programa de reunión desde las 19 a 21 hs.

Los disertantes, Dres. Alejandro Pérez Peñalva y Luis Balbiani hicieron una extensión de las actividades presentadas.

Una breve reseña de FORUM en cuando a su convocatoria y organización hasta la situación actual vinculante a la Sociedad Argentina de Cancerología se presentó continuando como metas y objetivo primordial la concientización de la vacilación del Sistema de Salud, la prescripción responsable como unas de las metas a lograr, la participación de las unidades de formación de profesionales y la participación escasa que está teniendo el Estado en la regulación de parámetros funcionales del Sistema de Salud.

Se mencionaron también los objetivos principales entre los cuales el agradecimiento por ser la Ciudad de San Miguel de Tucumán, el Colegio de Médicos de Tucumán que gentilmente cedió uno de sus salones y al Dr. Carlos Medina que coordinó la organización del evento fueron ejes para presentar el programa de concientización siendo la Primer Sede de difusión y que se llevará adelante próximamente a lo largo de otras zonas como Zona Sur en ciudad de La Plata, Colegio de Médicos de la Provincia de Buenos Aires, Distrito 1 el próximo 28 de noviembre de 2024.

El trazado de las mismas hizo una presentación del Sistema de Salud Argentino en cuanto a la organización de jurisdicciones, subsectores y actores sin entrar en calificaciones y debates.

Luego el desarrollo de la presentación central que reunió información acerca del desequilibrio existente entre los subsectores y las pautas de alarma que pueden afectar básicamente a la cualidad "Humanitaria" del sistema vislumbrando un desequilibrio sino se mancomunan los esfuerzos. La presentación de las diferentes variables de la inestabilidad junto a los datos actualizados publicados por organismos oficiales provocaron una concientización y motivaron a una participación del público con un rico debate donde se consensuó que son las unidades formadores de profesionales como uno de los actores donde presentar diferentes opciones de actualización de las currículas con la meta de hacer comprender a los futuros profesionales el poder de la prescripción a la hora de definir un tratamiento.

Se mencionaron también las posibles causas del desequilibrio provocando una enfermedad bipolar psiquiátrica y social con un riesgo inminente de pérdida del bienestar psicofísico, social y nutricional. Esas variables desagregadas se compartieron como económica, asistencial, gremial, educacional, cobertura migratoria y estatal donde el aumento de la expectativa de vida, de los grupos etarios, la aparición de enfermedades poco frecuentes y el número de patologías incluidas en el mismo individuo, han sido algunos de los impactantes alcances que favorecen el desamparo.

Finalmente se provocó un debate con amplia participación de los asistentes que coincidieron en las preocupaciones del equipo de Forum así como en las estrategias que se presentaron así como las conclusiones de las Jornadas del mes de Julio, la participación en el Congreso Internacional de Cancerología, la cooperación en el Congreso de SADAM y las Jornadas próximas a desarrollarse a lo largo del año 2024.

Asimismo, un pedido especial fue organizar una próxima actividad durante el año 2025 aumentando la convocatoria a profesionales de la zona promoviendo las preocupaciones, la participación y el trabajo en equipo, así como la incorporación al equipo a través del Capítulo de Economía y Gestión de la Salud de la Sociedad de Cancerología.



